



CALIDAD SUPERIOR



Premios de Valor

NO SE CASE VA.

Sin visitar antes el acreditado establecimiento de lencería

La casa Ideal de los Novios

1475 Bm.é. Mitre esq. Paraná. SE RESIDE EN LAS PROVINCIAS. SOLICITE UN CATALOGO GENERAL DE Ajueres para novias. Nuestros precios reducidos le causarán admiración

HOY LIQUIDAMOS

ACOLCHADOS de satén extra fino, de un lado florados del otro lado liso. Bonitos colores firmes, de fantasía. Confecionados en Francia, con algodón blanco GARANTIDO, tamaño 140 por 235, peso cuatro kilos 4 y 1/2.

850. In otras cosas valen menos 15.

persona y conversó luego muy cordialmente con los señores Errazuriz y Gana Serrys. Estos últimos visitaron después al secretario de Estado de la zana sede, cardenal Merry del Val.

El cumpleaños del rey. ROMA, 11.—El cumpleaños del rey Víctor Manuel III, ha sido festejado hoy en todas las provincias del reino con mucho entusiasmo.

Aquí, en ministerio de relaciones exteriores ofreció en esa ocasión una gran cena a los miembros del cuerpo diplomático acreditados cerca del Quirinal.

Visita del rey a las tropas. PISA, 11.—El rey Víctor Manuel pasó hoy en revista a las tropas de la guarnición de PISA, y asistió después a un lunch que ofrecieron los oficiales. El alcalde de la ciudad y el general Chiara acompañaron al rey a su salud. El soberano emprendió luego su viaje de regreso a San Rossore, siendo a su salida muy aclamado por la muchedumbre.

PORTUGAL. SUICIDIO DEL REPUBLICANO COSTA. ¿Un complot contra el rey?

LISBOA, 11.—Se ha suicidado hoy el ex diputado Alberto Costa, elocuente orador y uno de los principales jefes del partido republicano.

El hecho ha causado gran sensación. La policía investiga las causas del suicidio, porque se cree que se relaciona con ciertas cuestiones de carácter político.

El conflicto de los canteristas sigue todavía sin solución. Loperena continúa preso e incomunicado. Ayer fué arrestado en su domicilio el delegado de las canteras, Agustín Clemente.

La primera ha sido recibida por el Sr. Tonetta, quien denunció que el detenido exhortó a los carpinteros a no tracionar a la huelga.

Para la estúpida policía del lugar, este delito que la autoriza a violar domicilios y privar de libertad a sus moradores.

La huelga sigue firme, pero es común general que condescienda con la presencia de un delegado permanente a objeto de combatir ciertos abusos y gestionar la libertad de los presos. Aquí no hay nada capaz de desempeñar ese cargo y suponemos que la Unión General de Trabajadores enviará un abogado.

Todos los días llegan algunos advencellos; pero a la primera insinuación abandonan el trabajo.

Un obrero que fué a la comisaría a averiguar la situación del delegado preso, se le contestó que ese "personaje" estaba bien tratado.

Hoy se espera otro delegado de la Unión General de Trabajadores que viene a hablar a los huelguistas y a gestionar la libertad de los que caigan presos.

Cooperativa obrera de pan. Ayer, 11 de noviembre, cumplió un año de existencia esta institución. Un año que los primeros canastos de pan fueron entregados a los cooperadores, quienes a pesar de la variable colaboración, superaron persistir en la obra.

Su desarrollo, no ofrece, es verdad, lo que debiera, pero puede decirse que desde su principio a la fecha, ha duplicado el número de accionistas, como también la cantidad de la producción, lo que constituye un feliz adelanto para el porvenir de esta institución que para el porvenir sus cooperadores no tendrán que lamentar el haber festejado este aniversario, como es de práctica en las instituciones obreras; pero como noticia halagüeña podemos adelantar que ayer la comisión administrativa renovó su contrato y aprobó un proyecto para la nueva construcción de un horno (último modelo) que se empezará el próximo.

Empezar este año con tal propósito, es asegurar la vida de la cooperativa y duplicar su capital y prepararse a constatar mejores resultados por el 11 de noviembre vendiendo. J. J. Oliveros.

De las Provincias. BUENOS AIRES. BAHIA BLANCA. Actuación política. BAHIA BLANCA, 8.—El Centro Socialista se dispone para tomar parte en las próximas elecciones municipales, por medio de conferencias y lanzando manifiestos.

Los candidatos del Partido son: para titulares, Mariano Irurzun, Miguel Etcheberry; suplentes, Pascual Losino, Francisco Lobo; consejero escolar, Francisco Gianfrini.

PUERTO MILITAR. Una controversia no esperada por los áceras.—Los hijos del pueblo. PUERTO MILITAR, 8.—El conocido anarquista Renato Gha ha anunciado para hoy una conferencia sobre "Temas Sociales", y, como es natural, nos espantamos una andanada de improperios.

Nuestro compañero Gianfrini fué el encargado de refutarle si se presentaba la oportunidad para ello, lo que no tardó en ocurrir; pero al querer hacer uso de la palabra, los áceras, en nombre de la libertad limitada que proponían, se tomaron a libertad muy antigua de aporrearlo para no dejarlo hablar.

Mencionaron las frases gruesas y las imputaciones calumniosas, unidas a la tergiversación de nuestro pensamiento, en otro beneficio que el de dejar demostrado que esos señores son siempre iguales a sí mismos.

Un conscripto, cuyo nombre no ha sido dado a conocer, se abogó en el día que mientras navegaba en compañía de un rargento, una lanchita que se tumbó. El rargento logró salvarse, pero el conscripto no sabía nadar, y pereció.

JUNIN. Manifiesto del Subcomité Electoral para la proclamación de los candidatos a Intendente.—Ambles.

JUNIN, 11.—He aquí el manifiesto del Subcomité Electoral: "Ciudadanos, trabajadores: Por primera vez Junin proclamará un acto cívico de gran magnitud, trascendencia e importancia política que tiene en sí la asamblea popular de proclamación de los candidatos que resucitará el Partido en la próxima lucha electoral, donde el pueblo, árbitro soberano de sus destinos, hará surgir de su seno a los ciudadanos que deben llevar al Consejo Deliberante la expresión genuina de su voluntad y de su palabra."

Por primera vez el Partido Socialista, escuela práctica donde se elabora la educación política de las masas populares, hará una lección más del alto civismo que lo anima, y del bien entendido patriotismo que lo guía.

Los ciudadanos pobres, los hombres dispuestos a sacrificar sus anhelos personales por la grandeza y el bienestar económico, moral e intelectual del pueblo, deben concurrir a esta magna asamblea para expresar sus sentimientos de justicia e independencia, para fortalecer el espíritu altruista de las agrupaciones que luchan por la implantación de un régimen institucional donde estén asegurados los derechos y las libertades de todos los ciudadanos."

Harán uso de la palabra en ese acto el Centro Italiano, los candidatos R. Bravo y A. M. Farías y el delegado del Comité Central, compañero A. de Torres.

Dado el entusiasmo que reina en todo el pueblo la asamblea será imponente. "Están citados los compañeros del Centro Socialista para las 8 y 9 de la noche. Los asuntos a tratar son de suma importancia, y es necesario recomendar puntual asistencia."

Los obreros Horneros, que están citados para el domingo a asamblea general.

Las camareras. La intendencia se ha dirigido al consejo deliberante, reiterándole su pedido de pronta sanción de un proyecto de ordenanza reglamentando el funcionamiento de cafés y camareras, a fin de que pueda hacerse efectivo el cobro de patentes con que se gravan esos establecimientos.

Estérilización del agua. La intendencia ratificó por escrito la orden transmitida telefónicamente a la legación argentina en Berlín, sobre compra de seis automóviles estérilizados de agua de una fábrica "Deutsche Werke und Maschinen", por la suma total de 48.000 marcos.

Financiación de la urbanización. Se han presentado a la intendencia los señores Riechle, Tuddenham y Cia., accionarios de un sistema patentado para la eliminación de las basuras domiciliarias, por medio de la trituración, ofreciendo hacer un ensayo con dichos aparatos.

Dicen los recurrentes que por la trituración convertirán los desperdicios en un abono para ser echado sobre la tierra, erudiendo un feliz y quedando completamente inofensivo.

Agregan que esos aparatos están en uso en Londres y están ensayando en París con un resultado favorable.

Hechos diversos. Los enanos en acción. Individuos desconocidos penetraron en la casa Rivadavia 6348, ocupada por Vicente Gangl, y violentando el candado de una puerta que da acceso al local de zapatería, robaron artículos del ramo por valor de 140 pesos. Recibida la denuncia la 23.

Dolores Canosa, mucama de la casa Junín 914, denunció en la 15a, haber sido víctima de una sustracción consistente en 46 pesos. Casaca como autora a una colimera, que desapareció.

Violación de domicilio. Eugenia P. de Pappo, acusa a Alberto Belporite, de haberle violado su domicilio, Billingshurst 810, empleando violencia e intimidación contra su hija Ibea. Intervención de la 23.

Un atentado. Por atentado a la autoridad, Mure Nadja dueño de la tienda Sentillos y Provincias Unidas, está detenido en la 12a. La "Victoria" es el agente Raimundo Dunda.

Escandaloso billete. falló. En la 12a, creyendo Nicolás B. Lejeer, por haber dado un billete de 5 pesos falso a Luis Crovetto, dueño de la carnicería Avenida La Plata 561. Se avisó al juez federal doctor Rodríguez Larreta.

Gallicineas. A. Blacha y G. de Acosta le robaron un gallo y ocho gallinas, avaluados en 20 pesos. Autores desconocidos.

Pre-enunciación. Felipe Richi se presentó a la comisaría 23a, por estar acusado de lesiones a Manuel Santos Anfo.

Desconocido reclamante. En la calle Arca y San Francisco, el conductor Juan Patrol, descendió del carro que guiaba a objeto de evacuar una necesidad, cortándosele la rienda del caballo. Al pretender tomarlo nuevamente, tropezó, cayendo detrás del caballo de la mozo. El animal se asustó y puso en movimiento el carro, cuyas ruedas pasaron por encima del infeliz Patrol, produciéndole lesiones internas graves.

Concepción debido a los buenos que se llama el comisario. La actitud de esa publicación ha exasperado de tal modo al comisario pampa, que en medio de la plaza y en pleno día le ha ofrecido patadas y talazos... al administrador de "El Progreso del Norte". El ciudadano Vera lo cedió así como hombre educado, pero al momento mismo se dirigió al ministro de gobierno pidiendo garantías.

Así andan en esta clásica tierra de libertad las franquicias de la prensa atíva, en la boca de perro de los salvajes con pretensiones de personas.—Corresponsal.

ROSARIO. Un hecho incomprensible — Investigación policial. ROSARIO, 11.—Dado los siguientes datos policiales, que creo resistirán interés. En el relato de los hechos, queda involucrado el comentario.

La comisaría de investigaciones y la de la comisaría 4a, han iniciado las averiguaciones pertinentes para tratar de poner en claro un raro suceso ocurrido en la habitación de la última anteaer a las 10 y 50 de la mañana, más o menos.

Según se desprende de las informaciones que nos ha facilitado la policía, el suceso presenta el siguiente aspecto.

De la casa número 81 del bulevar Ordoñez, se requirió el domingo la intervención de la comisaría 4a. En uno de los departamentos de la susodicha casa vive un matrimonio Cabrera que tiene a su cargo, desde hace cinco años, una sobrina que hoy cuenta 14 y que se llama Clara Echeñique.

Constituido allí el comisario Tasada, se le hizo esta exposición: "Que a la hora antes indicada y en circunstancias que Clara había ido al Mercado Modelo, en busca de ajos, mandada por su tía, al regresar con la compra habíale acercado una mujer, la que tomando la niña por la garganta la obligó a abrir la boca y a tragar el contenido de un pequeño frasco, un líquido de color amargo."

Que Clara había llegado toda sofocada a su casa, siendo presa de un fuerte ataque, que en virtud de esto llamaba a la policía.

El comisario Tasada requirió en seguida los servicios de la asistencia pública, la que presó al caso a la menor, poniéndola fuera de cuidado.

El practicante de la asistencia pública que concurre al llamado, parece que fué de opinión de que no había envenenamiento, no creyendo tampoco que la menor hubiese ingerido líquido alguno, rino que lo que tenía era un fuerte ataque nervioso, ocasionado quizá, por la impresión de un susto o algo parecido.

Más tarde estuvo en la casa de la familia Cabrera el comisario de investigaciones sabranro, acompañado de su colega Tasada, con el fin de interrogar aquélla a Clara.

Esta ratificó lo dicho antes respecto de la mujer desconocida que la obligó a beber un líquido, dando de ella una filiación sumamente vaga.

Se ha dado cuenta de esto al juez Lagos, quien levanta el correspondiente sumario.

Municipales. Los ferruñeros. Santa Bárbara.—es la exclamación que suelen muchos al or el estallido de un trueno, cuando fuera mejor acordarse en tiempo sereno de las ventajitas de un pararrayos.

Se ha derrumbado una pared en los fondos de la aristocrática contaría del Águila y al pensar que debajo de los escombros podía haber quedado algún rico señor reducido al mismo estado que el obrero Lorenzo Toscano—la víctima del accidente en el tranvía, frente a nuestro local, que le cortó la vida—se ha dicho que debería llamarse la atención de la inspección municipal encargada de vigilar la seguridad pública en todas las construcciones del municipio, aunque no es este el primer caso.

Para nuestros amigos que a otras casas en que ocuparse y espontan seguridades que haya víctimas, aristócratas, para cumplir con su obligación después de haber exclamado: ¡qué barbaridad!, como exclamaron Santa Bárbara.

Las camareras. La intendencia se ha dirigido al consejo deliberante, reiterándole su pedido de pronta sanción de un proyecto de ordenanza reglamentando el funcionamiento de cafés y camareras, a fin de que pueda hacerse efectivo el cobro de patentes con que se gravan esos establecimientos.

Estérilización del agua. La intendencia ratificó por escrito la orden transmitida telefónicamente a la legación argentina en Berlín, sobre compra de seis automóviles estérilizados de agua de una fábrica "Deutsche Werke und Maschinen", por la suma total de 48.000 marcos.

Financiación de la urbanización. Se han presentado a la intendencia los señores Riechle, Tuddenham y Cia., accionarios de un sistema patentado para la eliminación de las basuras domiciliarias, por medio de la trituración, ofreciendo hacer un ensayo con dichos aparatos.

Dicen los recurrentes que por la trituración convertirán los desperdicios en un abono para ser echado sobre la tierra, erudiendo un feliz y quedando completamente inofensivo.

Agregan que esos aparatos están en uso en Londres y están ensayando en París con un resultado favorable.

Hechos diversos. Los enanos en acción. Individuos desconocidos penetraron en la casa Rivadavia 6348, ocupada por Vicente Gangl, y violentando el candado de una puerta que da acceso al local de zapatería, robaron artículos del ramo por valor de 140 pesos. Recibida la denuncia la 23.

Dolores Canosa, mucama de la casa Junín 914, denunció en la 15a, haber sido víctima de una sustracción consistente en 46 pesos. Casaca como autora a una colimera, que desapareció.

Violación de domicilio. Eugenia P. de Pappo, acusa a Alberto Belporite, de haberle violado su domicilio, Billingshurst 810, empleando violencia e intimidación contra su hija Ibea. Intervención de la 23.

Un atentado. Por atentado a la autoridad, Mure Nadja dueño de la tienda Sentillos y Provincias Unidas, está detenido en la 12a. La "Victoria" es el agente Raimundo Dunda.

Escandaloso billete. falló. En la 12a, creyendo Nicolás B. Lejeer, por haber dado un billete de 5 pesos falso a Luis Crovetto, dueño de la carnicería Avenida La Plata 561. Se avisó al juez federal doctor Rodríguez Larreta.

Gallicineas. A. Blacha y G. de Acosta le robaron un gallo y ocho gallinas, avaluados en 20 pesos. Autores desconocidos.

Pre-enunciación. Felipe Richi se presentó a la comisaría 23a, por estar acusado de lesiones a Manuel Santos Anfo.

Desconocido reclamante. En la calle Arca y San Francisco, el conductor Juan Patrol, descendió del carro que guiaba a objeto de evacuar una necesidad, cortándosele la rienda del caballo. Al pretender tomarlo nuevamente, tropezó, cayendo detrás del caballo de la mozo. El animal se asustó y puso en movimiento el carro, cuyas ruedas pasaron por encima del infeliz Patrol, produciéndole lesiones internas graves.

Concepción debido a los buenos que se llama el comisario. La actitud de esa publicación ha exasperado de tal modo al comisario pampa, que en medio de la plaza y en pleno día le ha ofrecido patadas y talazos... al administrador de "El Progreso del Norte". El ciudadano Vera lo cedió así como hombre educado, pero al momento mismo se dirigió al ministro de gobierno pidiendo garantías.

Así andan en esta clásica tierra de libertad las franquicias de la prensa atíva, en la boca de perro de los salvajes con pretensiones de personas.—Corresponsal.

ROSARIO. Un hecho incomprensible — Investigación policial. ROSARIO, 11.—Dado los siguientes datos policiales, que creo resistirán interés. En el relato de los hechos, queda involucrado el comentario.

La comisaría de investigaciones y la de la comisaría 4a, han iniciado las averiguaciones pertinentes para tratar de poner en claro un raro suceso ocurrido en la habitación de la última anteaer a las 10 y 50 de la mañana, más o menos.

Según se desprende de las informaciones que nos ha facilitado la policía, el suceso presenta el siguiente aspecto.

De la casa número 81 del bulevar Ordoñez, se requirió el domingo la intervención de la comisaría 4a. En uno de los departamentos de la susodicha casa vive un matrimonio Cabrera que tiene a su cargo, desde hace cinco años, una sobrina que hoy cuenta 14 y que se llama Clara Echeñique.

Constituido allí el comisario Tasada, se le hizo esta exposición: "Que a la hora antes indicada y en circunstancias que Clara había ido al Mercado Modelo, en busca de ajos, mandada por su tía, al regresar con la compra habíale acercado una mujer, la que tomando la niña por la garganta la obligó a abrir la boca y a tragar el contenido de un pequeño frasco, un líquido de color amargo."

Que Clara había llegado toda sofocada a su casa, siendo presa de un fuerte ataque, que en virtud de esto llamaba a la policía.

El comisario Tasada requirió en seguida los servicios de la asistencia pública, la que presó al caso a la menor, poniéndola fuera de cuidado.

El practicante de la asistencia pública que concurre al llamado, parece que fué de opinión de que no había envenenamiento, no creyendo tampoco que la menor hubiese ingerido líquido alguno, rino que lo que tenía era un fuerte ataque nervioso, ocasionado quizá, por la impresión de un susto o algo parecido.

Más tarde estuvo en la casa de la familia Cabrera el comisario de investigaciones sabranro, acompañado de su colega Tasada, con el fin de interrogar aquélla a Clara.

Esta ratificó lo dicho antes respecto de la mujer desconocida que la obligó a beber un líquido, dando de ella una filiación sumamente vaga.

Se ha dado cuenta de esto al juez Lagos, quien levanta el correspondiente sumario.

Municipales. Los ferruñeros. Santa Bárbara.—es la exclamación que suelen muchos al or el estallido de un trueno, cuando fuera mejor acordarse en tiempo sereno de las ventajitas de un pararrayos.

Se ha derrumbado una pared en los fondos de la aristocrática contaría del Águila y al pensar que debajo de los escombros podía haber quedado algún rico señor reducido al mismo estado que el obrero Lorenzo Toscano—la víctima del accidente en el tranvía, frente a nuestro local, que le cortó la vida—se ha dicho que debería llamarse la atención de la inspección municipal encargada de vigilar la seguridad pública en todas las construcciones del municipio, aunque no es este el primer caso.

Para nuestros amigos que a otras casas en que ocuparse y espontan seguridades que haya víctimas, aristócratas, para cumplir con su obligación después de haber exclamado: ¡qué barbaridad!, como exclamaron Santa Bárbara.

Las camareras. La intendencia se ha dirigido al consejo deliberante, reiterándole su pedido de pronta sanción de un proyecto de ordenanza reglamentando el funcionamiento de cafés y camareras, a fin de que pueda hacerse efectivo el cobro de patentes con que se gravan esos establecimientos.

Estérilización del agua. La intendencia ratificó por escrito la orden transmitida telefónicamente a la legación argentina en Berlín, sobre compra de seis automóviles estérilizados de agua de una fábrica "Deutsche Werke und Maschinen", por la suma total de 48.000 marcos.

Financiación de la urbanización. Se han presentado a la intendencia los señores Riechle, Tuddenham y Cia., accionarios de un sistema patentado para la eliminación de las basuras domiciliarias, por medio de la trituración, ofreciendo hacer un ensayo con dichos aparatos.

Dicen los recurrentes que por la trituración convertirán los desperdicios en un abono para ser echado sobre la tierra, erudiendo un feliz y quedando completamente inofensivo.

Agregan que esos aparatos están en uso en Londres y están ensayando en París con un resultado favorable.

Hechos diversos. Los enanos en acción. Individuos desconocidos penetraron en la casa Rivadavia 6348, ocupada por Vicente Gangl, y violentando el candado de una puerta que da acceso al local de zapatería, robaron artículos del ramo por valor de 140 pesos. Recibida la denuncia la 23.

Dolores Canosa, mucama de la casa Junín 914, denunció en la 15a, haber sido víctima de una sustracción consistente en 46 pesos. Casaca como autora a una colimera, que desapareció.

Violación de domicilio. Eugenia P. de Pappo, acusa a Alberto Belporite, de haberle violado su domicilio, Billingshurst 810, empleando violencia e intimidación contra su hija Ibea. Intervención de la 23.

Un atentado. Por atentado a la autoridad, Mure Nadja dueño de la tienda Sentillos y Provincias Unidas, está detenido en la 12a. La "Victoria" es el agente Raimundo Dunda.

Escandaloso billete. falló. En la 12a, creyendo Nicolás B. Lejeer, por haber dado un billete de 5 pesos falso a Luis Crovetto, dueño de la carnicería Avenida La Plata 561. Se avisó al juez federal doctor Rodríguez Larreta.

Gallicineas. A. Blacha y G. de Acosta le robaron un gallo y ocho gallinas, avaluados en 20 pesos. Autores desconocidos.

Pre-enunciación. Felipe Richi se presentó a la comisaría 23a, por estar acusado de lesiones a Manuel Santos Anfo.

Desconocido reclamante. En la calle Arca y San Francisco, el conductor Juan Patrol, descendió del carro que guiaba a objeto de evacuar una necesidad, cortándosele la rienda del caballo. Al pretender tomarlo nuevamente, tropezó, cayendo detrás del caballo de la mozo. El animal se asustó y puso en movimiento el carro, cuyas ruedas pasaron por encima del infeliz Patrol, produciéndole lesiones internas graves.

Concepción debido a los buenos que se llama el comisario. La actitud de esa publicación ha exasperado de tal modo al comisario pampa, que en medio de la plaza y en pleno día le ha ofrecido patadas y talazos... al administrador de "El Progreso del Norte". El ciudadano Vera lo cedió así como hombre educado, pero al momento mismo se dirigió al ministro de gobierno pidiendo garantías.

Así andan en esta clásica tierra de libertad las franquicias de la prensa atíva, en la boca de perro de los salvajes con pretensiones de personas.—Corresponsal.

ROSARIO. Un hecho incomprensible — Investigación policial. ROSARIO, 11.—Dado los siguientes datos policiales, que creo resistirán interés. En el relato de los hechos, queda involucrado el comentario.

La comisaría de investigaciones y la de la comisaría 4a, han iniciado las averiguaciones pertinentes para tratar de poner en claro un raro suceso ocurrido en la habitación de la última anteaer a las 10 y 50 de la mañana, más o menos.

Según se desprende de las informaciones que nos ha facilitado la policía, el suceso presenta el siguiente aspecto.

De la casa número 81 del bulevar Ordoñez, se requirió el domingo la intervención de la comisaría 4a. En uno de los departamentos de la susodicha casa vive un matrimonio Cabrera que tiene a su cargo, desde hace cinco años, una sobrina que hoy cuenta 14 y que se llama Clara Echeñique.

Constituido allí el comisario Tasada, se le hizo esta exposición: "Que a la hora antes indicada y en circunstancias que Clara había ido al Mercado Modelo, en busca de ajos, mandada por su tía, al regresar con la compra habíale acercado una mujer, la que tomando la niña por la garganta la obligó a abrir la boca y a tragar el contenido de un pequeño frasco, un líquido de color amargo."

Que Clara había llegado toda sofocada a su casa, siendo presa de un fuerte ataque, que en virtud de esto llamaba a la policía.

El comisario Tasada requirió en seguida los servicios de la asistencia pública, la que presó al caso a la menor, poniéndola fuera de cuidado.

El practicante de la asistencia pública que concurre al llamado, parece que fué de opinión de que no había envenenamiento, no creyendo tampoco que la menor hubiese ingerido líquido alguno, rino que lo que tenía era un fuerte ataque nervioso, ocasionado quizá, por la impresión de un susto o algo parecido.

Más tarde estuvo en la casa de la familia Cabrera el comisario de investigaciones sabranro, acompañado de su colega Tasada, con el fin de interrogar aquélla a Clara.

Esta ratificó lo dicho antes respecto de la mujer desconocida que la obligó a beber un líquido, dando de ella una filiación sumamente vaga.

Se ha dado cuenta de esto al juez Lagos, quien levanta el correspondiente sumario.

Municipales. Los ferruñeros. Santa Bárbara.—es la exclamación que suelen muchos al or el estallido de un trueno, cuando fuera mejor acordarse en tiempo sereno de las ventajitas de un pararrayos.

Se ha derrumbado una pared en los fondos de la aristocrática contaría del Águila y al pensar que debajo de los escombros podía haber quedado algún rico señor reducido al mismo estado que el obrero Lorenzo Toscano—la víctima del accidente en el tranvía, frente a nuestro local, que le cortó la vida—se ha dicho que debería llamarse la atención de la inspección municipal encargada de vigilar la seguridad pública en todas las construcciones del municipio, aunque no es este el primer caso.

Para nuestros amigos que a otras casas en que ocuparse y espontan seguridades que haya víctimas, aristócratas, para cumplir con su obligación después de haber exclamado: ¡qué barbaridad!, como exclamaron Santa Bárbara.

Las camareras. La intendencia se ha dirigido al consejo deliberante, reiterándole su pedido de pronta sanción de un proyecto de ordenanza reglamentando el funcionamiento de cafés y camareras, a fin de que pueda hacerse efectivo el cobro de patentes con que se gravan esos establecimientos.

Estérilización del agua. La intendencia ratificó por escrito la orden transmitida telefónicamente a la legación argentina en Berlín, sobre compra de seis automóviles estérilizados de agua de una fábrica "Deutsche Werke und Maschinen", por la suma total de 48.000 marcos.

Financiación de la urbanización. Se han presentado a la intendencia los señores Riechle, Tuddenham y Cia., accionarios de un sistema patentado para la eliminación de las basuras domiciliarias, por medio de la trituración, ofreciendo hacer un ensayo con dichos aparatos.

Dicen los recurrentes que por la trituración convertirán los desperdicios en un abono para ser echado sobre la tierra, erudiendo un feliz y quedando completamente inofensivo.

Agregan que esos aparatos están en uso en Londres y están ensayando en París con un resultado favorable.

Hechos diversos. Los enanos en acción. Individuos desconocidos penetraron en la casa Rivadavia 6348, ocupada por Vicente Gangl, y violentando el candado de una puerta que da acceso al local de zapatería, robaron artículos del ramo por valor de 140 pesos. Recibida la denuncia la 23.

Dolores Canosa, mucama de la casa Junín 914, denunció en la 15a, haber sido víctima de una sustracción consistente en 46 pesos. Casaca como autora a una colimera, que desapareció.

Violación de domicilio. Eugenia P. de Pappo, acusa a Alberto Belporite, de haberle violado su domicilio, Billingshurst 810, empleando violencia e intimidación contra su hija Ibea. Intervención de la 23.

Un atentado. Por atentado a la autoridad, Mure Nadja dueño de la tienda Sentillos y Provincias Unidas, está detenido en la 12a. La "Victoria" es el agente Raimundo Dunda.

Escandaloso billete. falló. En la 12a, creyendo Nicolás B. Lejeer, por haber dado un billete de 5 pesos falso a Luis Crovetto, dueño de la carnicería Avenida La Plata 561. Se avisó al juez federal doctor Rodríguez Larreta.

Gallicineas. A. Blacha y G. de Acosta le robaron un gallo y ocho gallinas, avaluados en 20 pesos. Autores desconocidos.

Pre-enunciación. Felipe Richi se presentó a la comisaría 23a, por estar acusado de lesiones a Manuel Santos Anfo.

Desconocido reclamante. En la calle Arca y San Francisco, el conductor Juan Patrol, descendió del carro que guiaba a objeto de evacuar una necesidad, cortándosele la rienda del caballo. Al pretender tomarlo nuevamente, tropezó, cayendo detrás del caballo de la mozo. El animal se asustó y puso en movimiento el carro, cuyas ruedas pasaron por encima del infeliz Patrol, produciéndole lesiones internas graves.

Concepción debido a los buenos que se llama el comisario. La actitud de esa publicación ha exasperado de tal modo al comisario pampa, que en medio de la plaza y en pleno día le ha ofrecido patadas y talazos... al administrador de "El Progreso del Norte". El ciudadano Vera lo cedió así como hombre educado, pero al momento mismo se dirigió al ministro de gobierno pidiendo garantías.

Así andan en esta clásica tierra de libertad las franquicias de la prensa atíva, en la boca de perro de los salvajes con pretensiones de personas.—Corresponsal.

ROSARIO. Un hecho incomprensible — Investigación policial. ROSARIO, 11.—Dado los siguientes datos policiales, que creo resistirán interés. En el relato de los hechos, queda involucrado el comentario.



